

Die Zukunft des Festivals bleibt nach dem Abschied vom Schloss Neuhaus/ Suha vorerst ungewiss.

Letztes „Festival Suha“ im Schloss

(Auszugsweise aus: volksgruppen.orf.at/slovenci/meldungen, 5.7. 2024)

Nach über drei Jahrzehnten kultureller und musikalischer Vielfalt verabschiedet sich das „Festival Suha“ vom Schloss in Neuhaus/ Suha. Vokalgruppen aus Österreich, Slowenien und den Niederlanden kamen voriges Wochenende zum letzten Mal zu diesem Ereignis im Schloss zusammen, die Zukunft des Festivals bleibt vorerst offen.

Schloss war mehr als dreißig Jahre Austragungsort

Mit einem spektakulären musikalischen Finale endete die über dreißigjährige Geschichte des Festivals Suha im Schloss Neuhaus/ Suha.

Jokej Logar, der Veranstalter des Festivals, betonte die Bedeutung des Festivals für die Region und die internationale Gemeinschaft: „Ich glaube, dass sehr viele Freundschaften geschlossen wurden, nicht nur regional, sondern auch international, die bis heute eigentlich auch aufrecht sind.“

Zukunft des Festivals ungewiss

Die Zukunft des Festivals bleibt nach dem Abschied vom Schloss Neuhaus/ Suha vorerst ungewiss. Gemeindevertreter wie Christian Sourì, der Vizebürgermeister von Neuhaus/ Suha, drücken dennoch ihren Wunsch aus, das Festival fortzusetzen.

Gemeinsam mit Veranstaltern und Beteiligten wird nun die Suche nach einem neuen Standort fortgesetzt.